
Chirijos, 28 de Febrero de 2019. 

Tniga. 
Gema Raquel Marcillo Maclas 
PRESIDENTA (E) DEL GAD PARROQUIAL CHIRIJOS 

De mis consideraciones 

En base a lo establecido en la Rendición N. PLE-CPCCS-872-4-01-2018 expedida 
por el pleno del Consejos de Participación Ciudadana y Control Social y un vez 
culminado la Fase 1 Planificación y facilitación del proceso de rendición de 
Cuenta desde la ciudadanía, nos permitimos poner a conocimiento los tema y 
pregunta para el GAD. Parroquial de Chirijos rindan cuentas, las cuales fueron 
resultado de la consulta y taller de mesas de trabajo realizada el día Jueves 27 
del año en curso, el que contó con la participación de los representantes de las 
organizaciones sociales y representantes de las unidades básicas de 
participación 

Sistema físico ambiental. 

1. ¿Cuánto se invirtió en el represamiento del Rio Chamotete para el 
sistema de riego de la agricultura y lugares Turísticos? ¿En año venidero 
se mantendrá esta gestión? 

2. ¿Cómo GAD parroquial, enumere el sistema Físico Ambiental, En los 
cuáles intervinieron? 

3. ¿Qué gestión se hizo para implementar personal de apoyo en la limpieza 
en las diferentes comunidades? 

4. ¿Cuánto fue la inversión que se hizo en los tachos de la recolección de la 
basura? ¿Dónde los ubicaron y si se extenderá a otros comunidades? 

5. ¿Cómo GAD parroquial cuál será su compromiso para capacitar a 
personas que ayuden en los centro turístico para que no allá 
contaminación en las ribera del rio? 

Social y Cultural 
1. ¿Cómo GAD parroquial cuales fueron su Intervención en la parte social y 

cultural? 
2. ¿Cuánto invirtieron en la atención de las personas con discapacidad? 



3. ¿Cuántos invirtieron en los eventos realizados como. Bailo terapia. 
Festival gastronómico y cuales fueron su beneficio para la parroquia? 

4. ¿Cuál es la inversión que el GAD parroquial hizo en las cancha de fútbol 
de boquerón, el cerco de mallas de la cancha de uso múltiple del centro 
y el sistema de riego en el parque, y en que beneficiara a los 
parroquiano? 

5. ¿Cuántos se invirtieron en el UPC de la parroquia? 
6. ¿Cuál fue el monto de la carretera y su calle aledaña, y los puentes que 

se construyeron y ranfla o badenes de diferentes comunidades? 

Asentamientos humanos 
1. ¿Existen un reporte o censo de cuantos emigrante hay en la parroquia, o 

si trabajan o tiene algún beneficio? 
2. ¿habido reporte de algún caso de xenofobia en contra de los hermanos 

emigrantes? 

Movilidad yconectivida 
1. Existen dentro del GAD parroquial nomenclatura para ubicarles nombre a 

las calle de la parroquia 
2. Se ha realizado gestión para mejoramiento en la Red Satelital en la señal 

para las comunidades 
3. ¿Cuál fue la gestión para el mejoramiento del tendido eléctrico y que 

comunidades fueron intervenidas? 

Gestión y territorio 
1. ¿Las comunidades de la Pita, La Tablada de la Brisa, La Tablada de la Victoria. 

Que desean pertenecer territorialmente a la parroquia Chirijos? ¿Qué gestiones 
han realizado como GAD parroquial? 

2. ¿Cuántas familia se han beneficiado en la legalización de las escritura de tierra? 
3. ¿Cuántos terrenos han sido donado adquirido para datar de obras recreativas 

y sociales a las diferentes comunidades? 

Esperando tener la respuesta en el tiempo señalado en la hoja de ruta, le reitero 
mis agradecimientos. 

Atentamente, 

PRESIDEÑirCONSEJO DE PLANIFICACION 


